

GDP lehnt Direktversetzung ab - "Links um machen" - alle PA Absolventen müssen in die Bereitschaftspolizei

11.05.2012

In einem aktuellen Info macht die GDP nunmehr in einem gemeinsamen Statement mit der SPD deutlich, dass sie keine Direktversetzungen mehr wollen. Dies bedeutet für die regional eingestellten Absolventen der Polizeiakademie:

Abmarsch nach dem Studium in die Bereitschaftspolizei mit ungewisser Verweildauer.

Damit torpediert die GDP das Konzept der regionalen Einstellung und insbesondere die Verjüngung des Einsatz- und Streifendienstes, denn dort ging die größte Anzahl der Direktversetzungen hin.

Der BDK wird dies so nicht hinnehmen.

Wir wollen auch die Verjüngung des stark belasteten Einsatz- und Streifendienstes UND der ermittelnden Bereiche.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

Schlagwörter

Niedersachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)